
 

                       

 

2023年(令和 5年) 

9月 8日 金曜日 

ニュース NO.234  認定 NPO 特定非営利活動法人 かみいち福祉の里 

      富山県指令 少県 第233号 認定有効期限 至 令和8年3月31日 寄付金優遇税制適用 

                    〒930-0312  富山県中新川郡上市町東江上 288番地   

         電話 ０７６－４７３－３３１３  ｆａｘ．０７６－４７３－2941 

     e-mail fukushinosato@kami1294.com  http://www.kami1294.com 

 

       令和 5年度 NPOかみいち福祉の里  最低賃金 950円 

    令和5年10月 1日から……9月28日賃金より……前年比 40円 UP     

富山労働局長の諮問機関である「富山地方最

低賃金審議会」は、8月 7日、2023年度の 

最低賃金を 前の年度より 40円引き上げ 

時給 948円にすると 答申しました。 

 

ことし 10月 1日から 適用されます。 

 

東京都、神奈川県など 最低賃金 1,000円超えは 

8都道府県となっています。 

 

 

 

グループホーム かみいち福祉の里 

令和 5年度 第 3回 運営推進会議を 開催しました。 

 

【日時】  令和 5年 8月 28日 (月)午後 3時から 約 45分間 

【場所】  当グループホーム会議室  (上市町東江上 288番地) 

 

 
  当 グループホームの現況を 申し上げ 

  各位より ご指導・ご意見を 

  承けたわりました。 

伊東英尚・東江上区長 

成川友仁・社会福祉士 

宍戸修・民生児童委員 

中新川広域行政事務組合・介護保険課 

上市町福祉課・地域包括支援センター 

(入居者および家族代表) 

お薦めしたが 今回は 辞退されました。 

 

奥井健一・理事長 

永島光枝・副理事長・グループホーム管理者 

澤田武義・理事 総務部長 

古西良子・理事・相談員 

細川里美・介護支援相談員 

稻垣久代・理事・総務部副主任 

森勇 NPO相談役 

 

 

かみいち福祉の里

mailto:fukushinosato@kami1294.com
http://www.kami1294.com/


富山県中小企業ビヨンドコロナ補助金 

  臨時経済対策分(第 3次 募集) 

        募集期限=令和 5年 12月 22日 

 

      新型コロナ、物価高騰等により、売上高・利益率が 悪化した中小企業に対して 

      補助額 上限  300万円 

          下限  10万円 

      を 補助する。 

      【カーボンニュートラル】が新設され燃料・電力の消費抑制、 

       二酸化炭素の排出削減を図る 取り組みが追加されました。 

 

当 NPO かみいち福祉の里・ 

ｸﾞﾙｰﾌﾟホームかみいち福祉の里が 「生産性向上枠」として 応募しています。 

 

    LED照明 設置工事 

     桧 ユニット  69 LED灯に 切り替え。 

     欅 ユニット  74 LED灯に 切り替え。 

    税込み 見積書  \2,860,000 

        LED化 による 年間ランニングコスト節約料金 約 360,000円 

            株式会社 おみでんき 

             代表取締役社長 小見佑 

               から 相談、指導を受けています。 

 

      年間CO2   削減量は  4,932  KG  ⇒  従来比 56% 削減 !! 

             年間消費電力      事業前     16,639 kwh. 

                             事業後      6,004 kwh. 

                             年間消費電力  10,635 kwh. 

                          

 

令和 5年 9月 3日(日曜日)  午前 9時~ 10時 45分 

  東江上公民館 

              臨時総会へ  参加しました。 

 

永島光枝・副理事長、グループホーム管理者と 協議し 相談役森勇が 参加しました。 

東江上町内会 収支・予算・決算を審議し 収支が悪化していて、月額 1万円目途に 

町内会費の 増額が 必要であることを 承認しました。 

 

◎ 3回 実施されている 「江ざらい」の 日当を どうするか。 

◎ 村社・松尾神社の 氏子による諸行事の担当割りを どうするか。 

◎ 総会、新年会、万雑の 運営方法を どうするか。 

約 30名の 出席があり 熱心に 討議・審議されました。 

伊東英尚・町内会長からの 提案が 賛成多数で 採択されました。  


